Rul Danner

Gemeinderat von Zürich

24. Oktober 2007

Postulat der Fraktionen von CVP und EVP

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das städtische Amtsblatt wieder von Montag bis Freitag täglich gratis in alle Haushalte der Stadt verteilt werden kann.

Begründung:

Das Tagblatt der Stadt Zürich als städtisches Amtsblatt ist zum Wochenblatt reduziert worden. Für viele Zürcherinnen und Zürcher ging damit ein Stück Heimat und Identität verloren. Die amtlichen Publikationen können bei nur einmaligem Erscheinen des Amtsblatts nicht immer rechtzeitig publiziert werden. Es sollten deshalb Wege gefunden werden, das Amtsblatt im Rahmen einer Zeitung mit gut gestaltetem redaktionellem Teil unter der Woche wieder täglich erscheinen zu lassen. Die böte auch die Möglichkeit, die Vielzahl der von der Stadtverwaltung produzierten zusätzlichen Informationsschriften einzuschränken und die entsprechenden Informationen vermehrt im Rahmen des Amtsblattes zu veröffentlichen.